

## Medienmitteilung

# Babynamen 2019: Alessio und Aurora am beliebtesten

Im Spital Uster kamen im letzten Jahr 872 Kinder zur Welt.

Uster, 3. Januar 2020 – Im vergangenen Jahr erblickten 872 Kinder im Spital Uster das Licht der Welt, darunter vier Zwillingspaare. Hochbetrieb herrschte im 2019 gleich an drei Tagen mit je acht Kindern, die zur Welt gebracht wurden.

Die meisten Kinder (84) kamen im 2019 im Monat Juli zur Welt, die wenigsten (51) im Februar. Wie bereits im Vorjahr waren es mehr Buben (441) als Mädchen (431). Im Durchschnitt begleiteten die Hebammen, Ärztinnen und Ärzte täglich zwei bis drei Geburten. Gleich acht Geburten gab es jedoch am 14. März, 18. April und 17. September 2019. Am ersten Tag des neuen Jahres erblickten zudem bereits drei Babys das Licht der Welt. Sie wurden um 09.29, 09.32 und um 13.58 Uhr geboren.

#### Aurora und Alessio lösen Lea und Luca ab

Von Aaron bis Zoey – mehr als 650 verschiedene Namen wählten die Eltern für ihren Nachwuchs. Sechs Mädchen erhielten den Namen Aurora, sieben Knaben den Namen Alessio. Weitere beliebte Mädchennamen im 2019 waren Elea, Lia und Anna (je fünf). Bei den Knaben gehörten die Vornamen Louis, Fabio und Nico (je fünf) zu den beliebtesten. Im Vorjahr dominierten Lea, Emma und Nina sowie Luca, Leon und Levin die Namenshitliste.

#### 51 hebammengeleitete Geburten

Seit Mai 2018 gibt es im Spital Uster die Möglichkeit einer hebammengeleiteten Geburt. Dieses Zusatzangebot richtet sich an Frauen, die sich eine möglichst natürliche Geburt wünschen, aber gleichzeitig nicht auf die Sicherheit eines Spitals verzichten wollen. Die werdenden Mütter wie auch die Hebammen schätzen dieses Angebot sehr. Im vergangenen Jahr kamen 51 Babys auf diese Weise zur Welt. Seit Start sind es nun insgesamt 70 hebammengeleitete Geburten.

Wer sich für eine Geburt im Spital Uster interessiert, kann sich persönlich ein Bild machen: Alle sechs Wochen findet ein Infoabend rund um die Geburt statt.

Die nächsten Anlässe werden am 7. Januar und am 3. März 2020, um 19.30 Uhr, durchgeführt.

#### Bildlegende:

Im Dezember 2019 erblickte der kleine Levin Ennio im Spital Uster das Licht der Welt.

Spital Uster, zur freien Verfügung.

### Über das Spital Uster

Spital Uster: Persönlich – kompetent – nah.

Das Spital Uster ist das vernetzte und leistungsfähige Diagnose- und Therapiezentrum des Zürcher Oberlandes und des Glattales. Mit einem gut ausgebildeten Ärzte-, Therapeuten- und Pflegeteam sowie einer modernen Infrastruktur stellt das Spital Uster die Grundversorgung für 172'000 Menschen sicher. Jährlich werden bis zu 59'000 stationäre oder ambulante Patientinnen und Patienten behandelt, gepflegt und betreut. Für den stationären Aufenthalt stehen 200 Betten zur Verfügung. Jedes Jahr erblicken bis zu 900 Säuglinge im Spital Uster das Licht der Welt. Mit rund 1'280 Mitarbeitenden ist das Spital der grösste Arbeitgeber der Stadt Uster. Das Spital Uster wurde bereits 1883 gegründet und wird von elf politischen Gemeinden getragen (Dübendorf, Fehraltorf, Greifensee, Hittnau, Mönchaltorf, Pfäffikon, Russikon, Schwerzenbach, Uster, Wildberg).

#### Weitere Informationen:

Kommunikation
Martine Frei, Leiterin Marketing & Kommunikation

Tel. 044 911 22 64 kommunikation@spitaluster.ch